



下関警察署で書道パフォーマンス

下関警察署のロビーで下関南高校書道部員10人が書道パフォーマンスを行いました。部員たちは、警察官の制服を着て、縦3.5m横4.5mの特大の紙に、交通安全を祈念し文字を力強く書き上げていきました。この作品は3月末まで署内に展示予定です。



川棚で伝統行事 盜餅開催

盗餅とは、縁起物であるわら製の盗餅馬に祝儀をくわえさせ、前年にお祝い事のあった家庭や商売繁盛を願って店舗を訪問する行事です。訪問先では祝儀を受け取った後に、なんと水を掛け追い返します。訪問先となった各所で悲鳴や笑い声がはじけていました。



豊田のジビエフェスにぎわう

豊田町の道の駅「蚩街道西ノ市」でジビエフェスが開催されました。目玉の「100円BBQ」は大盛況で、市内外から多くのファンが来場。地元産の新鮮な猪肉や鹿肉が振る舞われ、ジビエの魅力と地域の活気を存分に発信。冬の豊田町が熱くにぎわう日となりました。



博物館浴 知っていますか？

博物館浴とは、博物館に行くことで健康増進や癒し効果が期待されるというもので、九州産業大学の緒方泉特任教授により研究が進められています。考古博物館では1月10日、川中中学校の生徒が協力し、実証実験が行われました。今後も研究は進められるそうです。

